



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín

S E M A N A L

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





Histórica Firma de Contratos - Línea 220 KV

El Ejecutivo Departamental, Sr. Bernardo Zárate, participó del acto oficial de firma de contratos para la construcción de una Línea de Transmisión en 220 kV y una Subestación Eléctrica, destinadas a fortalecer el sistema eléctrico en la región Occidental del país.

El proyecto contempla la ejecución de las obras en tres lotes, que en conjunto abarcarán la construcción de 556 kilómetros de líneas de transmisión en 220 kV. Esta iniciativa incluye la Línea de Transmisión 220 kV Villa Hayes – Concepción – Pozo Colorado – Loma Plata, así como la instalación de una nueva Subestación en Pozo Colorado, con una configuración de 220/23 kV.

Con estas obras, se triplicará la capacidad del suministro eléctrico en los departamentos de Presidente Hayes, Boquerón y Alto Paraguay, contribuyendo significativamente al desarrollo y la integración energética del Chaco.



Entregamos Insumos para el Pabellón Oncológico



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate, realizó la entrega oficial de insumos que serán utilizados en el Pabellón Oncológico "Iván René" del Hospital Regional de Villa Hayes.

Estos insumos fueron adquiridos gracias a los fondos recaudados durante la "Comilona Solidaria 2024", un evento que una vez más demostró la fuerza de la solidaridad y el compromiso ciudadano.

Agradecemos de corazón a toda la ciudadanía, casas comerciales, empresas e instituciones públicas que formaron parte de la comilona solidaria. Gracias a su valiosa colaboración, hoy el Pabellón Oncológico cuenta con nuevos insumos que contribuirán al bienestar y la atención de calidad para los pacientes.



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 26 DE MAYO AL 31 DE MAYO DEL 2025

El MAG entregó un Tractor Agrícola con participación del Gobernador

El Ejecutivo Departamental, Sr. Bernardo Zárate, participó del acto oficial de entrega de un tractor agrícola con sus respectivos implementos, al Centro de Desarrollo agropecuario CDA Bajo Chaco, por parte del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), como parte del fortalecimiento al sector productivo.

La ceremonia tuvo lugar en la Municipalidad de Villa Hayes y contó con la presencia del Ministro del MAG, Sr. Carlos Giménez; el Presidente del Congreso Nacional, Dr. Basilio Núñez; el Intendente Municipal local, Dr. Luis López; el Intendente de Benjamín Aceval, Gral. (SR) Pedro Rolando Ortiz; así como Concejales Departamentales y Municipales.

Este tipo de aportes representa un importante respaldo al esfuerzo de la Gobernación en su constante labor de apoyo a los productores del departamento, impulsando el desarrollo agrícola y mejorando las condiciones de trabajo en el campo.

Firma de Convenio con la UNA Filial Villa Hayes

Se llevó a cabo la firma del Convenio de Cooperación Interinstitucional entre la Gobernación del Departamento de Presidente Hayes y la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Asunción (UNA).

La firma de este acuerdo representa un compromiso estratégico entre ambas instituciones para impulsar proyectos y acciones que generen un impacto positivo y sostenible en el ámbito académico, gubernamental y social.

Es un paso fundamental hacia una gestión más eficiente, participativa y basada en el conocimiento.



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*





Jornada de Atención Integral en Comunidades Qom



Con la presencia del Gobernador Sr. Bernardo Zárate, llevamos a cabo una jornada de atención integral dirigida a los miembros de las comunidades Rosarino Qom y Santa Rosa Qom, de la localidad de Cerrito, distrito de Benjamín Aceval.

Esta actividad se desarrolló en el marco de la campaña **#LazoVerde #TodosSomosResponsables**, reafirmando el compromiso con el bienestar de los niños, niñas y adolescentes.

Durante la jornada se ofrecieron diversos servicios como atención en Clínica Médica, Psicopedagogía, espacios lúdicos para niños, Oftalmología en alianza con la Fundación Visión, charlas enfocadas en la protección integral de los menores y compartimos una olla popular con todos los presentes buscando brindar una respuesta integral a las necesidades de estas comunidades. Reafirmamos nuestro compromiso con los pueblos indígenas, realizando de forma constante este tipo de acciones que buscan mejorar su calidad de vida, reconociendo su gran importancia cultural y social para nuestra región.

Apoyamos el Mega Servicio del Club de Leones Villa Hayes



Nuestra Secretaría de Salud en conjunto con el Club de Leones de Villa Hayes y la XV Región Sanitaria (USF Pa'i Roberto), llevaron a cabo con gran éxito una Mega Jornada de Atención Integral que benefició a familias de la capital departamental.

Durante la actividad se ofrecieron servicios completamente gratuitos en las áreas de: Clínica Médica, Pediatría, Psicopedagogía, Vacunación, Odontología, Electrocardiograma, Examen de PAP, Donación de Ropas y Entrega de Medicamentos.



Continúan los Trabajos Viales en Costa Guasu



Seguimos trabajando en la localidad de Costa Guasu, límite entre Villa Hayes y Benjamín Aceval (Calle las Mellizas).

Realizamos labores de carga de ripio y nivelación. Estamos comprometidos en mejorar la viabilidad de estas importantes conexiones para beneficio de la comunidad local.

Donación de sillas a Grupo Organizado - IPS Benjamín



En respuesta a las necesidades planteadas por los integrantes del grupo Alegría Chaqueña - Club Vida Plena, realizamos la donación de 30 sillas destinadas a mejorar la comodidad y el bienestar de sus miembros, personas de la tercera edad que forman parte activa de esta comunidad del IPS en Benjamín Aceval.

Agradecemos el acompañamiento de la Dra. Carolina Centurión, la Lic. Malena Millán, Lic. Ruth Zárate y Lic Isabel Ovelar, durante la entrega y reafirmamos nuestro compromiso con el apoyo a iniciativas que promuevan la calidad de vida y el respeto hacia nuestros adultos mayores.



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 26 DE MAYO AL 31 DE MAYO DEL 2025

Recibimos Abrigos de la UNA Filial Benjamín Aceval



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate, acompañado por el Concejal Departamental, Luis Bareiro; recibieron a estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNA, (filial Benjamín Aceval), quienes hicieron entrega de donaciones de abrigos.

Estas contribuciones solidarias serán destinadas próximamente a familias del Chaco Central, como parte de una campaña de ayuda comunitaria organizada por varias dependencias de nuestra institución.

Campaña Nacional Lazo Verde #TodosSomosResponsables



A través de nuestra Secretaría de Desarrollo Social y su Departamento de Niñez y Adolescencia, con el lema "No todo es lo que parece", se realizó el lanzamiento de una nueva edición de la campaña Nacional Lazo Verde #TodosSomosResponsables, enfocada en promover el compromiso colectivo en la prevención, detección temprana y denuncia del abuso sexual infantil y adolescente.

El evento contó con la presencia del Ejecutivo Departamental, Sr. Bernardo Zárate, así como Concejales Departamentales y Municipales, autoridades educativas y policiales, representantes de las CODENIS, el Ministerio Público, la Defensoría Pública, miembros de la sociedad civil y grupos juveniles, reflejando el fuerte respaldo institucional y comunitario hacia esta causa.

Destacamos la importancia de esta campaña, que nos recuerda que todos y todas tenemos un rol fundamental en la protección de nuestros niños, niñas y adolescentes.

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*





Participamos del Estudio Mercantil de Turismo Nacional



Desde nuestro Departamento de Turismo, participamos en la presentación del Estudio de Mercado para el Turismo de Naturaleza y Cultura, organizada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Secretaría Nacional de Turismo (SENATUR), con la destacada presencia de la Ministra Angie Duarte. El estudio propone una serie de ejes estratégicos para el fortalecimiento del sector turístico:

- ✓ Mejora de la infraestructura en áreas naturales.
- ✓ Fortalecimiento de la presencia digital del destino.
- ✓ Desarrollo de rutas culturales y temáticas.
- ✓ Impulso al turismo fluvial y transnacional.
- ✓ Modernización de museos y puesta en valor del patrimonio cultural.

Nos enorgullece formar parte de estas iniciativas que buscan posicionar a nuestro país como un referente en turismo sostenible y cultural.

Firma de Convenio con la Universidad de Desarrollo Sustentable

Realizamos la firma de un Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional con la Universidad de Desarrollo Sustentable - UDS.

La firma de este acuerdo representa un compromiso estratégico entre ambas instituciones para impulsar proyectos y acciones que generen un impacto positivo y sostenible en los ámbitos académico, gubernamental y social; con especial énfasis en el desarrollo integral de las comunidades indígenas del departamento.



Proyecto de Espacio Deportivo en Palo Blanco

Hemos presentado ante las autoridades municipales la documentación correspondiente para la aprobación del proyecto de construcción de un nuevo espacio deportivo, esta vez en la comunidad indígena Palo Blanco (Villa Hayes). Seguimos fortaleciendo lazos comunitarios para el desarrollo de la juventud indígena.

